

# リオビスタ姉妹都市交流訪問団 来村

4月9日（水）から13日（日）まで、姉妹都市のリオビスタ市から中学生10名、引率者3名が来村し、ホームステイや飛島中学校を訪問する等、様々な交流をしました。  
この交流は、今回が初めてであり、バザーの収益金等を貯め、自分たちで旅費をまかないながら、来村しています。4泊5日のホームステイを通じ、草の根交流として住民の方々とふれあい、一生思い出に残る姉妹都市交流だったと思います。今後もリオビスタ市との友好関係がますます深まることを期待しています。

## 1日目



前日にサンフランシスコを飛び立ち、予定通り9日の16時20分に役場に到着しました。村長と議長が13名の訪問団と固い握手をし、これからの永い交流を約束しました。



役場玄関にて、出迎えの方々、またお世話になるホストファミリーと一緒に記念写真を撮りました。4泊5日の長いようで短いホームステイのはじまりです。

## 2日目



2日目は、住民が企画したおもてなしの日です。午前中に、三菱重工業名古屋航空宇宙システム製作所に行き、飛行機やロケット工場を視察しました。



午後は大須散策、自由行動です。日本の人形や刀、洋服屋や雑貨屋など、一度店に入ったらなかなか出てきません。迷子にならないよう引率者もひとりひとりに目を光らせ大変でした。



大須から地下鉄に乗り、名古屋城へやってきました。雨のため桜はほぼ散ってしまいましたが、それでも枝垂桜はこんなに綺麗でした。リオビスタにも桜はあるのでしょうか。



夜は公民館で交流会を行いました。みんなで様々なゲームをして楽しみました。言葉はなかなか通じなくても、身振り手振りで必死になって伝えました。



リオビスタの子たちからのプレゼンがありました。セリフも自分たちで日本語に訳し、大変すばらしい発表でした。飛島中学生も夏に向けての練習がはじまります。



村長から、来村記念品として「お箸」を渡しました。なかには、すでに箸を使ったことがあるのか、上手に使いこなす子もいてびっくりしました。

## 3日目



3日目は、中学校一日体験の日です。ホームステイ先からみんなで徒歩通学しました。



英語の授業を一緒に受けています。このあと、英語でリオビスタの生徒に質問をしました。ちゃんと通じたかな。



やっと給食の時間です。アメリカでは給食制度がありません。みんなで手を合わせていただきます。お口には合ったかな。

4日目



4日目は各々のホストによるフリープログラムです。6軒中5軒の方たちが一緒に明治村にでかけ、もう1軒の方たちは長島温泉へ行き、満喫してきたようです。



午後5時にホームステイ先までお送りしました。一日授業に掃除に部活動とお疲れ様でした。引率のマリーさん、ローチさんとともに



夜はみんなでバーベキューです。明日でホームステイも最後の日です。最初はまだお互いに固さがありましたが、この頃にはもうすっかり仲良くなりました。

行程表

4月9日(水)	14:38 16:20	セントレア着 飛島村役場着	中学生 男3名・女7名 引率者 男1名・女2名
4月10日(木)	9:50 13:15 15:30 18:00	三菱重工業 大須 名古屋城 公民館にて交流会	住民企画による交流の日
4月11日(金)	8:00 17:00	飛島中学校に登校 " から下校	中学校一日体験 授業・給食・掃除・部活動
4月12日(土)	終日	ホームステイ先にて自由行動	
4月13日(日)	9:00 11:04	公民館集合 新幹線にて京都へ	15日(火)に関空から帰国
4月16日(水)	9:00 13:30	サクラメント愛知県人会 役場～飛島中学校	昼食後、14時に愛西市佐屋 庁舎へ送り

5日目



最終日は朝9時に公民館に集合です。5日前までは不安と緊張だらけでしたが、今では別れたくありません。いつかまた逢える日がくることを信じています。



5日間の飛島村滞在のあとは、京都に向かいました。はじめて乗る新幹線にとっても喜んでいました。リオビスタのみなさん、See You Again!

4月16日(水)には、サクラメント愛知県人会のみなさま30名が来村されました。



10年間お世話になっているサクラメント愛知県人会の皆様に対し、村長から感謝状を贈呈いたしました。



ホームステイでお世話になった方たちと8ヶ月ぶりに再会しました。短いホームステイでしたが、昨日のこのように思い出されます。

